Motion: Stadtteile ohne Häusliche Gewalt in Biel

Der Gemeinderat wird beauftragt, ein Pilotprojekt gegen Gewalt in den Quartieren zu erarbeiten. Dabei soll auf folgende Punkte eingegangen werden:

- Sensibilisierungs- und Bildungsarbeit mit der Bevölkerung und den Fachpersonen vor Ort (SIP, Quartierarbeit, Lehrpersonen etc.)
- Eine Vernetzung und Zusammenarbeit mit den Quartierinfos und Fachstellen, die darauf abzielt durch Gemeinwesenarbeit mit der Quartierbevölkerung das Thema anzugehen.
- Informationsmaterial und Ansprechpersonen in den Quartieren

Dabei kann das Projekt in Bern StoP Partnergewalt als Grundlage genommen werden.

https://www.bern.ch/mediencenter/medienmitteilungen/aktuell\_ptk/gemeinderat-plant-pilotprojekt-gegen-partnergewalt

## Begründung:

Gewalt in den eigenen vier Wänden kommt häufig vor. Zu 70% betrifft es Frauen und ihre Kinder und führt zu unzähligen Folgeschäden in finanziellen, gesundheitlichen und sozialen Belangen. Gewalt anzusprechen ist schwierig und einen Umgang damit zu finden ist für viele ohne Unterstützung nicht möglich. Eine Zusammenarbeit mit der Gemeinwesenarbeit vor Ort würde die Menschen dort abholen wo sie leben und somit die Menschen befähigen, von Gewalt betroffenen Nachbarn oder Familienangehörigen zu unterstützen oder für sich selber in geeigneter Form Hilfe zu holen.

SP Fraktion Anna Tanner Passerelle Ruth Tennenbaum Grüne Fraktion Lena Frank PRR Fraktion Natasha Pittet

-0

1. Roth S. Menh

I de hondal

l. Jimua

M. Mahle

In linds.